

## Robotan con fuerza los precios del petróleo (El Financiero 19/05/11)

Robotan con fuerza los precios del petróleo (El Financiero 19/05/11) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 19 de mayo de 2011

- Crudo WTI sube 3.29% y el Brent 2.10.
- IPC logra su mayor alza de 8 semanas.
- Wall Street rompe su racha bajista.

Los mercados financieros globales presentaron resultados positivos, incentivados por el repunte en los precios del petróleo y de los commodities, mientras las minutas de la Reserva Federal mostraron que sus funcionarios no tienen prisa por ajustar la política monetaria. Así, el petróleo de Texas subió ayer 3.29 por ciento y cerró en 100.10 dólares por barril, con lo que recuperó la cota de los cien dólares que no alcanzaba desde hace cinco días, después de que se conociera que sus reservas en EU se mantuvieron sin cambios la semana pasada. Al final de la tercera sesión de la semana en la Bolsa Mercantil de Nueva York, los contratos de futuros del crudo WTI, con vencimiento en junio, sumaron 3.19 dólares al precio de la jornada anterior, por lo que interrumpieron los descensos de las dos últimas sesiones. El precio del barril de Brent aumentó 2.10 por ciento, hasta 112.30 dólares en Londres. El petróleo del mar del Norte, de referencia en Europa, para entrega en junio cerró en el Intercontinental Exchange Futures 2.31 dólares por encima del cierre de la sesión del miércoles, cuando terminó en 109.99 dólares. La mezcla mexicana de exportación, por su parte, cerró en 102.40 dólares el barril, con una ganancia de 0.86 por ciento, reveló Petróleos Mexicanos. Después de varios días cotizando a la baja por la escalada que había protagonizado el dólar, las commodities repuntaron con fuerza. El repunte coincide con la publicación de los datos de inventarios semanales, que quedaron estables en los 370.3 millones de barriles, por debajo de las previsiones de subida de un millón de unidades apuntadas por los analistas del mercado; es decir, una mejor demanda. El oro sumó 0.67 por ciento y se aproxima de nuevo a los mil 500 dólares la onza, pero ayer cerró en mil 497.90 dólares. En tanto, la plata se encareció 3.27 por ciento, para finalizar en Nueva York en 35.22 dólares. Acciones en verde Tras el duro castigo de la sesión previa, que llevó al Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) a su menor nivel desde octubre, el mercado accionario mexicano repuntó en el remate de media semana, apoyado por los sectores minero y telecomunicaciones. El principal índice de la Bolsa Mexicana de Valores registró ayer su mayor alza en ocho semanas, al avanzar 544.76 puntos, equivalente a una ganancia de 1.56 por ciento, para cerrar en las 35 mil 364.33 unidades. Con la ganancia de las acciones de Grupo México, Peñoles, Minera Frisco, América Móvil, Telmex, de 4.98, 2.06, 5.84, 1.07, 1.57 por ciento, en ese orden, el IPC se unió al sentimiento comprador de Wall Street. El peso se apreció 0.11 por ciento frente a la divisa estadounidense al cotizar en 11.7330 unidades por dólar spot. Wall Street desafió los números rojos y celebró por las compras en un intento por acabar con la racha de tres días consecutivos a la baja que acumulaba. El Dow Jones avanzó 0.65 por ciento, hasta los 12 mil 560.18 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 repuntó 0.88 por ciento, hasta los mil 340.68 enteros. El índice tecnológico Nasdaq subió 1.14 por ciento, a las dos mil 815 unidades.